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Выборы

Праздник

Фестиваль русского чая
на савинской земле

Три дня над рекой Уводь в селе Меховицы
гремела музыка, звучали песни. Именно
столько здесь длился второй фестиваль
русского чая, на который собрались гости,
как говорится, со всех волостей.

Еще задолго до официаль�
ного открытия фестиваля на�
чали съезжаться торговцы,
раскладывать свой товар на
заранее приготовленных
для этого столах и стелла�
жах. Площадь тоже готови�
ли для празднества: выров�
няли, а скошенную траву
сложили в стог. Приезжие
торговцы и его использова�
ли, чтобы показать свой то�
вар лицом. И вот уже стог
оказался укрыт лоскутными
одеялами и покрывалами, а
подходы к нему выстланы
вязаными и плетеными ков�
риками и половичками.

Объявлено официальное от�
крытие праздника. Собрав�
шихся на фестиваль привет�
ствовал глава администрации
Савинского муниципального
района Н.Н. Пашков. Николай

Николаевич не только обра�
тился со словами привет�
ствия, но еще и коротко рас�
сказал об истории села Мехо�
вицы, его достопримечатель�
ностях и знаменитых людях –
выходцах из этого старинного
и по�своему уникального села:

– Я рад приветствовать вас
на савинской земле! Старожи�
лы утверждают, что селу Мехо�
вицы, где мы сегодня собра�
лись, более 750 лет, и когда�
то эти земли принадлежали
Стародубскому княжеству. Из�
давна жители этих мест зани�
мались охотой и выделкой
шкур, шили шубы и рукавицы,
отсюда и название села – Ме�
ховицы. Легенда гласит, что в
царствование Петра I здесь
был даже построен мехопере�
рабатывающий завод. В свое
время этими землями владе�
ли известные дворяне: Шере�
метьевы, Голицыны, Зубовы.

(Окончание на 4
й стр.)

Гордимся историей
своего края

Вместе с главой администра�
ции Савинского муниципаль�
ного района Н.Н. Пашковым
он побывал на двух подконт�
рольных объектах: доме № 20,
расположенном на Шуйской
улице, и в Центре дополнитель�
ного образования для детей,
где завершаются работы по
внешнему ремонту здания.

Что касается дома № 20, то
совсем недавно, 17 июля, в га�
зете «Знамя» было опубликова�
но письмо его жителей, где вы�
ражалась благодарность и В.С.
Гришину, и администрации Са�
винского городского поселе�
ния за «исполнение многолет�
ней мечты», а именно оборудо�
вание в доме системы водо�
снабжения и канализации. И
Владимир Сергеевич убедился
в этом лично, встретившись и
побеседовав с жителями дома.

Интерес к этим объектам дале�
ко не случаен, вплотную занять�
ся решением проблем депутата
заставили наказы избирателей.
И, пользуясь правами, предос�
тавленными областному депу�
татскому корпусу Законом Ива�
новской области от 26 ноября

Депутатский контроль

Наказы савинцев выполняются
В минувшую среду
в поселке Савино
с рабочим визитом
побывал депутат
Ивановской
областной Думы
В.С. Гришин.
Целью поездки
Владимира Сергеевича
была проверка
исполнения наказов
избирателей
на местах.

2010 года № 134�03 «О наказах
избирателей депутатам Иванов�
ской областной Думы», В.С. Гри�
шин направлял средства, руко�
водствуясь наказами избирате�
лей. И его визит в Савино – это в
первую очередь контроль над
тем, что средства используются
целенаправленно.

– Я очень доволен увиден�
ным, – сказал Владимир Сер�
геевич, – и рад, что смог оказать
помощь многим савинцам. В
прошлом году был запущен в
строй газопровод кооператива
«Южный», ни одного нарекания
пока не поступило, только бла�
годарности. И вот сейчас новые
объекты. Удручает лишь то, что
лимит денег, выделяемых из
областного бюджета депутату
на исполнение наказов избира�

телей, урезали с десяти до ше�
сти миллионов рублей в год,
ведь так хочется повысить уро�
вень и качество жизни жителей
Ивановской области.

Остался доволен В.С. Гришин
и ходом работ по ремонту Цен�
тра дополнительного образо�
вания для детей (директор О.В.
Рудь), который близится к за�
вершению. С его лица не схо�
дила улыбка, когда он осматри�
вал «помолодевший» фасад
здания. «Молодцы!» – такую
оценку депутат дал админист�
рации Центра и добавил, что
наказы избирателей, касающи�
еся сфер образования и куль�
туры, всегда находятся под
особым контролем.

Владимир Сергеевич в ходе
визита также сообщил, что есть

наказы савинских избирателей
по поводу водоснабжения и ка�
нализации 12�ти двухэтажных
домов, расположенных в мик�
рорайоне «Черемушки». Так
вот деньги в размере двух
миллионов рублей для ре�
шения проблемы половины
этих домов уже перечисле�
ны, а вопрос о водоснабже�
нии и канализации еще ше�
сти домов должен быть ре�
шен в 2016 году.

Да, есть у нас, что греха таить,
депутаты�говоруны, но, к счас�
тью, есть пусть и не очень  мно�
гословные, но деятельные. В.С.
Гришин как раз относится к
последним, и выражение «сло�
ва не расходятся с делом» – это
как раз про него…

Е. ЗЕМСКОВ

Духовность

В День Крещения Руси

Не прошел бесследно этот
день и в Савине. Еще накануне,
за два дня до праздника,  при�
хожане  Свято�Ильинского хра�
ма приняли участие в благоус�
тройстве территории часовни,
находящейся на Первомайской

28 июля во всех православных  храмах  праздновалось  тысячелетие
памяти святого равноапостольного князя Владимира. В России  этот
день отмечается как День Крещения Руси.

улице,  чей златоглавый купол
радует сердца христиан. А на
следующий день строительная
бригада Шуйской епархии по�
красила стены часовни в бело�
снежный цвет. И именно ко Дню
Крещения Руси было приуроче�

но освящение часовни.
Перед началом этой церемо�

нии прихожане Свято�Ильинс�
кого храма были приглашены в
Центр дополнительного обра�
зования, где для них продемон�
стрировали историко�доку�

ментальный фильм о зарожде�
нии православия на Руси и роли
князя Владимира в становле�
нии христианской веры, пово�
ротного события в отече�
ственной истории, опреде�
лившего дальнейшую судьбу
российской государственно�
сти и способствовавшего
развитию просвещения, куль�
туры, искусства, распростра�
нению кириллической пись�
менности.

А затем прихожане пришли к
часовне, где настоятель Свято�
Ильинского храма иерей Анд

рей Лыков совершил чин ос�
вящение. Так что отныне часов�
ня стала частичкой святой Цер�
кви, к ней можно подойти и по�
молиться любому человеку, ме�
стному или просто проходяще�
му мимо путнику. Собственно,
часовня и есть знак любви и
благодарности Богу за его бла�
годеяния и милости.

После окропления святой
водой стен часовни и прихожан
Андрей Лыков поздравил всех
присутствующих с большим
православным праздником,
пожелал им здоровья, добра,
благополучия, неиссякаемой
веры в Бога.

– И мы, савинцы, сегодня
внесли пусть небольшую, но
лепту в это всеобщее торже�
ство, – сказал в завершение
иерей.

Соб. инф.

Наибольшее число своих
представителей выдвинуло
Савинское местное отделе�
ние Всероссийской полити�
ческой партии «Единая Рос�
сия» –  68, 23 человека  по�
дали документы от Иванов�
ского регионального отде�
ления Политической партии
ЛДПР – Либерально�Де�
мократической партии Рос�
сии, 5 – от Савинского рай�
онного местного отделения
Политической партии «Ком�
мунистическая партия Рос�
сийской Федерации»,  4 – от
регионального отделения
Политическая партия Спра�

Выдвижение кандидатов
завершилосьВ избирательные

комиссии Савинского
муниципального рай


ведливая Россия в Иванов�
ской области.

27 человек уведомили из�
бирательные  комиссии о
своем самовыдвижении.

На 29 июля избиратель�
ные комиссии зарегистри�
ровали 81 кандидата в депу�
таты. Последний день реги�
страции –  3 августа.

Напоминаем, что 13 сен�
тября жителям Савинского
района предстоит избрать
68 депутатов, которые впос�
ледствии должны отстаи�
вать законные интересы и
права граждан.

Соб. инф.

она на 29 июля – день завершения приема доку

ментов по выдвижению кандидатов в депутаты в
представительные органы муниципальных обра

зований  района – поступило 127  заявлений.

Н.Н. Пашков (слева), В.С. Гришин и О.В. Рудь проверяют ход  выполнения работ
по ремонту ЦДО

Гостей праздника встречали хлебом%солью

Иерей Андрей Лыков совершает чин освящение часовни


